

Alfred de Zayas souligne les progrès sociaux du Venezuela et de l'Équateur



New York, (RHC/PL).- Alfred de Zayas, expert indépendant de l'ONU sur la promotion d'un ordre international démocratique et équitable, a mis en exergue le progrès social atteint par le Venezuela et l'Équateur.

Dans un rapport réalisé au terme d'une visite dans ces deux pays sud-américains, Alfred de Zayas qualifie de positifs les projets en cours pour améliorer les conditions de vie de la population, notamment des secteurs les plus vulnérables.

Il a salué en particulier les initiatives pour réduire l'analphabétisme, garantir l'enseignement gratuit, élargir l'assistance médicale, créer des emplois et éliminer la discrimination.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150194-alfred-de-zayas-souligne-les-progres-sociaux-du-venezuela-et-de-lequateur>



Radio Habana Cuba